

Artikel vom 28.11.2018

Fraktion vor Ort

Besuch der International School Mainfranken



Die CSU-Stadtratsfraktion war wieder vor Ort: diesmal besuchte sie die International School Mainfranken.

Die CSU-Stadträte wurden von Schulleiter Michael Gündert durch die Schule geführt. Bei ihrem Besuch informierte Schulleiter Gündert die CSU über die aktuelle Situation seiner Schule. So erfuhren die CSU-Stadträte, dass aktuell 90 Schüler in den Klassen 1 bis 12 die Schule, die 2006 gegründet wurde, besuchen. Eine kleine Klassenstärke zeichnet die Schule aus, betonte Gündert stolz, so dass eine individuelle Förderung möglich ist. Bemerkenswert fanden es die CSU-Stadträte, dass die Unterrichtssprache ab der 1. Klasse Englisch ist, aber nicht alle Kinder mit Englischkenntnissen eingeschult werden. Dies sei jedoch kein Problem, denn nach wenigen Monaten sei das Sprachniveau bei allen Schülern gleich. Auch das Thema Digitalisierung wird an dieser Schule bereits gelebt: sogenannte Whiteboards gibt es in den meisten Klassen und die Schüler lernen mit eigenen PCs oder Tablets. Die Schüler kommen aus ganz Mainfranken an die Schule nach Schweinfurt.

Die CSU-Stadtratsfraktion war beeindruckt von der Schule und ihren Möglichkeiten. Vielen Dank an Schulleiter Michael Gündert und sein Team für die Führung durch die International School Mainfranken.